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В соответствии п.6 ст.22 Устава города Нефтеюганска формами депутатской деятельности депутата

Думы города являются:

- участие в заседаниях Думы города;

- участие в работе постоянных комиссий, рабочих групп и иных органов, создаваемых Думой города;

- участие в выполнении поручений Думы города;

- обращение с депутатским запросом;

- обращение к должностным лицам органов местного самоуправления города Нефтеюганска;

- работа с избирателями.

Дорогие мои жители избирательного округа № 22 (15,17 мкр.), в соответствии с 

Регламентом Думы города Нефтеюганска, позвольте представить вам отчет о 

проделанной работе депутата за 2024 год



Я по роду своей основной деятельности, нахожусь на постоянной связи со своими избирателями и 

предпочитаю живое общение. В 2024г. поступило 28 обращений в мой адрес, и конечно многочисленное 

количество обращений через домовые группы в приложении «WhatsApp», «Telegram»  и   на VK 

https://vk.com/id26285131



В своей депутатской деятельности особое внимание уделяю вопросам благоустройства города,

строительства детских и спортивных площадок, модернизации контейнерных площадок, озеленение,

асфальтирование, в том числе и ямочный ремонт, освещение и т.д. Работая в данном направлении в

первую очередь планирую работы по результатам обхода своего избирательного округа, выступаю с

инициативными предложениями, а также прорабатываю все вопросы, которые поступают от моих

избирателей.

В 2024 году на территории 15 микрорайона были реализованы 2 инициативных проекта, инициированные

мной в 2023г., это проекты «Экокультура» и «Территория здоровья».



При реализации инициативного проекта «Экокультура» были модернизированы 3 контейнерные площадки с

обустройством отдельных отсеков для крупногабаритного мусора. До реализации проекта провел рабочую встречу с

представителями департамента ЖКХ и подрядчика для обсуждения деталей проекта, в том числе и дальнейшую

эксплуатацию, для того чтобы у регионального оператора АО «Югра Экология» не возникали сложности при вывозе

твердых коммунальных отходов.

Контейнерная площадка многоквартирного дома №21 в 15 мкр. 

ДО ПОСЛЕ



Контейнерная площадка многоквартирного дома №22 в 15 мкр. 



Контейнерная площадка многоквартирного дома №11 в 15 мкр.



Обновление контейнерных площадок в 2024 году на этом не

завершилось, так я инициировал с жителями 15 мкр.

инициативный проект «Чисто и точка»

Жители домов мою инициативу поддержали, обсудили на

общем собрании, собрали полный пакет документов и наш

инициативный проект «Чисто и точка» прошел конкурсный

отбор. Реализация проекта планируется в 2025 году.

Проект направлен на достижение целей, закрепленных в

национальных проектах «Экология», «Жильё и городская

среда».





Для обеспечения условий для развития на территории 15 микрорайона физической культуры и создания зоны

комфортного и безопасного занятия спортом, я в 2023г. выступил с инициативой по участию в инициативном

бюджетировании и предложил инициативный проект «Территория здоровья». Проект прошел конкурный отбор и

был реализован в 2024г.

По факту на участке, где был реализован инициативный проект «Территория здоровья» раньше стоял теннисный

стол от застройщика, который не пользовался спросом, при этом после реализации проекта мы получили

комфортную и безопасную спортивную площадку с уличными тренажерами и с покрытием из резиновой крошки с

амортизирующей подложкой.

По пожеланию жителей, теннисный стол был переустановлен на соседнюю площадку.







С активными жителями своего избирательного округа на этом не остановились, инициировали проект «Серверный

оазис». На встрече с жителями многоквартирного дома №3 в 17 мкр. проект был поддержан.



Инициативный проект «Северный оазис» прошел конкурсный отбор и 

будет реализован в 2025 году 



Мой избирательный округ молодой, новые микрорайоны (15 и 17 мкр.) и критически не хватает зеленых

насаждений. В рамках депутатской деятельности данный вопрос постоянно прорабатываю с департаментом ЖКХ.

В 2023г. я инициировал вопрос высадки саженцев из кустов акаций в качестве "живой изгороди" вдоль улицы

Нефтяников, в районе многоквартирных домов номер 8, 14 и 15 в 15 микрорайоне и в рамках реализации

муниципального контракта на территории 15 микрорайона высадили свыше 160 саженцев акаций.

Работа по озеленению моего избирательного округа была продолжена и в качестве «живой изгороди» в 2024 году

высадили почти 800 кустов акаций. Кусты были высажены вокруг детского сада «Золотая рыбка» в 15 мкр.,

вдоль ул. Нефтяников и Кузоваткина, а также во дворах микрорайона возле домов №15,16,22.





Также проработал с департаментом ЖКХ высадку саженцев между многоквартирным домом №16 в 15 мкр.

и детским садом «Золотая рыбка» и как результат, произвели высадку более 80 кустов сиреней



В 2024 году прошло масштабное озеленение в 15 микрорайоне,

в том числе в рамках Всероссийского мероприятия «Сад памяти»

и Международной экологической акции «Спасти и сохранить»,

были высажены 45 елей.

Каждое дерево — символ бесконечной благодарности мирных

поколений, в память о погибших в годы Великой Отечественной

войны.



В ходе планового осмотра своего избирательного округа

обнаружил, что некоторые ели уже засохли из-за нехватки влаги и

в этой связи обратился в адрес администрации города с просьбой

оказать содействие в поливке посаженных елей, выделить

водовозку для самостоятельного полива.



В прошлом году традиционно, дома с супругой, посадили рассады петуний и бархатцев для дальнейшей пересадки их, 

на часть клумб, расположенных на придомовых территориях многоквартирных домов в 15 мкр. Постарались придать 

летнее настроение жителям и посадили цветы в вазоны возле домов  №11,14,18 в 15 микрорайоне. 



В рамках проведения общегородского субботника мы с дружным коллективом произвели планировку заранее

завезенной земли, посадили газонную траву и полили водой в районе трансформаторной подстанции ТП 15-5,

возле многоквартирного дома №9 в 15 мкр.

На фотографии до выполнения работ видно, как этого не хватало на этом участке земель общего пользования.

Как результат, в микрорайоне зеленой зоны стало чуть больше.

Теперь осталось сохранить полученный результат, так как ранее на данном участке постоянно парковали свои

автомобили автолюбители и зелени практически не было.





С департаментом ЖКХ проработал вопрос восстановления газона вдоль 21 дома в 15 мкр.

Несколько лет на данном участке производили посадку однолетних цветов, но в 2024 году установили вазоны и 

возникла необходимость привести данный участок в первоначальный вид, а именно восстановить газон .



В своей депутатской деятельности акцент делаю не только на озеленение, высадку деревьев и кустов, но и на их

сохранение. По обращению жителей 18 дома в 15 мкр. организовал работу по установке декоративного ограждения на

придомовой территории данного дома.



По установке декоративного ограждения на землях общего пользования в мою приемную обратился активный

житель моего избирательного округа из 22 дома. Сначала данный вопрос мы обсудили в приемной, потом с выходом

на территории. И как результат, на части земель общего пользования для сохранения зеленых насаждений

установили декоративное ограждение.



С аналогичным вопросом в мой адрес обратились жители последнего, 7 подъезда 22 дома.

Их очень беспокоил вопрос сохранения зеленых насаждений на зеленой зоне, так как они и сами принимают активное

участие в жизни дома, высаживают цветы в клумбах.

На общем собрании мы проговорили их пожелания и я организовал работу по установке декоративного ограждения.



В вопросах благоустройства отзываются также и управляющие компании, так по обращению жителя 21 дома в 15 мкр. по вопросу

установки парковочных столбиков, для сохранения газона, провели несколько выездных встреч с руководителем управляющей

компании «СибСпецСтрой», на которых определились с местами установки. Работы были выполнены в максимально возможно

короткие сроки, за что выражаю слова благодарности руководителю данной компании.



В зимний период при механизированный уборке снежных масс часто повреждают зеленые насаждения. Со своей стороны на своем

избирательном участке стараюсь не допустить таких фактах, а если все же повредили, веду претензионную работу. Таким образом

добился восстановления кустов акаций, высаженных в 2023г., но повреждённых при чистке снега в районе пешеходного перехода

возле дома №15 в 15 мкр.



Вопросы озеленения своего избирательного округа — это один из приоритетных моих направлений и данная работа

будет продолжена и далее. За оказанную помочь и содействие в вопросах озеленения выражаю слова благодарности

заместителю директора департамента ЖКХ Сусловой Анастасии Александровне и всему отделу экологии ДЖКХ г.

Нефтеюганска.

Не мало времени уделяю внутриквартальным проездам, в своем избирательном округе, веду постоянный

мониторинг их состояния и при необходимости ремонта отрабатываю с профильным департаментом администрации.

До начала работ и в процессе выполнения ямочного ремонта лично контролирую ход работ, в том числе с участием

представителей администрации и подрядчика по муниципальному контракту.





Немаловажным вопросом является и восстановление асфальтобетонного покрытия после выполнения ремонтных

работ ресурсоснабжающими организациями по устранению аварии на инженерных сетях.

Восстановление покрытия возле 16 дома в 15 мкр., после устранения аварии на наружных тепловых сетях, держал

на личном контроле и находился на постоянной связи с главным инженером АО «ЮТТС».



По обращению жителя 22 дома проработал вопрос устранения неровности по улице Кузоваткина в районе пересечения с улицей

Энтузиастов. В указанном месте находился колодец ливневой канализации.

Неровность образовалась в результате проведенных работ по асфальтированию ул. Кузоваткина в летний период 2023г. В ходе

плодотворной работы с администрацией города данная неровность, которая создавала неудобства автолюбителям, была устранена в

рамках ямочного ремонта.



У меня на рассмотрении находились два коллективных обращения от жителей многоквартирных домов №21 и №22

по лужам в 15 микрорайоне.

По моей инициативе, в рамках рассмотрения обращения жителей 22 дома по образующейся луже возле подъездов

№ 3-4, на комиссии по городскому хозяйству при Думе города Нефтеюганска рассмотрели вопрос выполнения работ

по асфальтированию подходов к подъездам дома № 22 со стороны детского сада «Золотая рыбка» в 15 мкр.

Был заключен муниципальный контракт №ЭА.2023.00060 от 27.11.2023г. на выполнение работ по ремонту

внутриквартальных проездов в микрорайонах города Нефтеюганска.

Данный вопрос я проработал с администрацией города в рамках исполнения наказов моих избирателей,

проживающих в многоквартирном доме №22 в 15 мкр.





В рамках рассмотрения коллективного обращения жителей 21 дома в 15 микрорайоне, по моей инициативе на рассмотрение

комиссии по городскому хозяйству при Думе города Нефтеюганска был включен вопрос ликвидации причин образования лужи в

районе пересечения улиц Кузоваткина и Энтузиастов напротив многоквартирного дома №21 в 15 мкр.

Департаментом ЖКХ было подготовлено техническое решение по отводу ливневых вод с устройством дождеприемного колодца с

лотком.



С коллегой по городской Думе города Нефтеюганска в рамках рассмотрения обращения жителей 15 мкр.

проработали вопрос благоустройства земель общего пользования в районе многоквартирных домов №2,4,5.



Благоустройство данной территории обсудили с представителями департамента ЖКХ, а также данной вопрос подняли при встрече с

главой города Нефтеюганска, предварительно согласовав встречу именно на неблагоустроенном участке земель общего пользования.

В ходе плодотворной работы с администрацией города, данный вопрос был положительно решен и как результат, благоустройство

запланировано на летний период 2025г.



Я ежегодно с инициативными жителями своего избирательного округа, а также с коллегами городской

Думы и управляющих компаний принимаю участие в субботниках и 2024 год не стал исключением.



В своей депутатской деятельности невозможно не обратить внимание и на вандальные действия, которые

систематически происходят в каждом микрорайоне, а именно разукрашивают фасады трансформаторных подстанций.

По своему избирательному округу данный вопрос отработал с сетевой компанией по подстанциям ТП15-6 и ТП15-7.





Ранее, по обращениям своих избирателей, поднял вопрос обустройства тротуара в районе последнего подъезда

дома №29 в 14 мкр. Дети обучающиеся в МБОУ «СОШ №13» и проживающие в 15 мкр. следуя в образовательное

учреждение, практически ежедневно подвергают себя опасности в виду отсутствия тротуара и вынужденного

передвижения по проезжей части.

Я инициировал рабочее выездное совещание с участием представителя департамента ЖКХ и управляющей

организации по вопросу обустройства тротуара у последнего подъезда дома №29 в 14 мкр.

В ходе выездных встреч главы города, с активными жителями данный вопрос озвучили главе города Юрию

Васильевичу Чекунову. Над решением данной проблемы работа будет продолжена с коллегами по городской Думе и с

администрацей города Нефтеюганска.

Данный вопрос и далее будем держать на контроле с инициативными жителями города.







В процессе своей депутатской деятельности я тесно сотрудничаю с департаментом образования города

Нефтеюганска и с образовательными учреждениями нашего любимого города.

Как депутату по 15-у и 17-у мкр. для меня важно знать, насколько перегружена школа, так как часть детей,

проживающих в 15-м и 17-м мкр. учатся в этой школе.

Наполненность школы в две смены составляет более 1600 детей, вместо положенных 800 учащихся.

Данная ситуация, складывается из-за отсутствия школы в 17-м мкр.

Отдельные системы и конструктивные элементы образовательного учреждения требуют ремонта.



В 2024 году был в гостях в школе №9 и принял участие в уроке финансовой грамотности, который прошёл для

учащихся 6-го А класса МБОУ «Средняя общеобразовательная школа № 9» на тему «Я-предприниматель» в игровой

форме.

В процессе игры обучающиеся были разделены по группам, и каждая группа представляла объединение

предпринимателей, которые создают общую фирму.

Учитель истории и обществознания Мялицина Мария Андреевна разделила ход игры на три раунда, в конце каждой

подводились промежуточные итоги по продвижению товара, разработке рекламы и использование акций, скидок и

распродажи в предпринимательской деятельности.

Все ребята большие молодцы. Благодарю педагогов «СОШ №9» и ребят за интересный и увлекательный урок.





Также стараюсь принимать участие на торжественных мероприятиях в десятой и тринадцатой школах города 

Нефтеюганска.



За каждым объектом Карты развития Югры закреплены кураторы - представители Команды Югры - депутаты

городской Думы, которые в течение года проводят ряд контрольных мероприятий.

За мной закреплен объект регионального значения - "Специальное (коррекционное) образовательное учреждение

для обучающихся, воспитанников с отклонениями в развитии "Нефтеюганская специальная (коррекционная)

образовательная школа-интернат VIII вида" в 17 мкр.

Проектом предусмотрено возведение двухэтажного здания общей площадью 11 402,0 кв.м., состоящего из трех

функциональных блоков: учебный корпус, интернат, рассчитанный на 30 человек, и спортивный блок.

Образовательная организация рассчитана на 230 учащихся, 2 подготовительные группы. Строительство объекта

осуществляется в рамках государственной программы автономного округа "Развитие образования", утвержденной

постановлением Правительства ХМАО-Югра от 31.10.2021г. №468-п. Заказчиком по строительству объекта

выступает КУ ХМАО-Югры "Управление капитального строительства".







В перечень объектов Карты развития Югры также включена

Средняя общеобразовательная школа в 17 мкр. г. Нефтеюганск.

(Общеобразовательная организация с углубленным изучением

отдельных предметов с универсальной безбарьерной средой на 1600

учащихся).

Строительство школы в 17 мкр. держу на особом контроле.

В течение 2024г. по данному вопросу провел несколько рабочих

встреч с руководителями департамента образования и молодежной

политики и департамента градостроительства и земельных

отношений.



Традиционно, преддверии великого праздника Дня Победы в 2024 году я поздравил труженицу тыла Таисию

Ивановну Шараеву. В прошлом году Таисии Ивановне исполнилось 94 года и это был прекрасный повод навестить ее

и поздравить с днем рождения.



В преддверии Новогодних праздников я принял участие в мероприятии, в ходе которого депутаты Думы города

поздравляли детей из семей, оказавшихся в непростой жизненной ситуации, с наступающим Новым годом.



По мере необходимости в рамках депутатской деятельности

встречаюсь со своими избирателями с выездом на территорию.

При встрече обсуждаем все интересующие жителей вопросы.

В 2024 году в мой адрес обратились жители 17 мкр. по

проблемам использования подземного паркинга, так как

происходит подтопление строения.

Организовали встречу с активными жителями и

собственниками машиномест, предварительно пригласив на

встречу представителей управляющей компании и застройщика.



По результатам встречи направил запрос в адрес застройщика о

планируемых работах с конкретными сроками исполнения.

В ответ был предоставлен план-график со сроками устранения.



Осенью 2024г. застройщиком были выполнены работы по расшивке

швов, обустройству гидропломбы, установке пакеров и прокачке смолы

через пакеры.

Контрольный осмотр проводил с представителем подрядной

организации ООО «СИБПРОМСТРОЙ-ЮГОРИЯ».

Данный вопрос будем держать на контроле с активными жителями 17-го

мкр.



Для решения более масштабных вопросов в интересах своих избирателей, использую такие площадки, как

совместные встречи с главой города Нефтеюганска Юрием Васильевичем Чекуновым и Губернатором ХМАО-Югры

Русланом Николаевичем Кухаруком.



На встрече с главой муниципалитета озвучил основные проблемы своего избирательного округа

в 17 микрорайоне, в том числе:

- строительство общеобразовательной школы;

- строительство детского сада;

- берегоукрепление с последующим благоустройством набережной от памятника «Первопроходцам» до моста через

Юганскую Обь;

- обманутые дольщики машино-мест в подземном паркинге многоквартирного дома №3;

- проблемы с подземным паркингом многоквартирных домов №1/2 и №1/1;

- вопросы благоустройства 17 микрорайона.

Все вопросы держим на контроле с инициативными жителями микрорайона.



На встрече с главой региона в свою очередь поднял вопрос строительства общеобразовательной школы в 17 мкр.



Согласно протокольному решению совещания при Губернаторе ХМАО-Югры Р.Н.Кухаруке принято решение

о выполнении работ по проектированию и строительству школы в 17 микрорайоне на 1200 мест силами окружного

УКСа. Земельный участок для выполнения работ передан по договору безвозмездного пользования № 72 от 03.12.2024,

также переданы технические условия и градостроительный план земельного участка

Данный вопрос и далее будем держать на контроле с инициативными жителями микрорайона.



В 2024г. приемная депутата, открытая в конце 2023г., успешно продолжила работу.

Моя приёмная открыта для жителей 15 микрорайона дома с 12 по 22, индивидуальной жилой застройки, а также жителей

17 микрорайона. Часы работы в будни с 8 до 17 часов. Но, если необходимо, то я готов встретиться в любое другое удобное

время и за пределами приёмной. Обращения также принимаются на электронную почту: gumerovig@mail.ru.

Адрес приёмной: 15 мкр., дом №15, офис1.



Спасибо Вам за доверие и поддержку! 

С уважением, ваш депутат

Ильшат Гумеров


